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チーム郡 思いを力に！

郡中ビレッジ 美・礼・時

令和３年度第２学期が8/26スタートしました!
コロナに負けない学校運営を先生方、生徒と共に頑張っていきます!

生徒の皆さんへ
本日からいよいよ２学期が始まります。皆さん一人一人の、そしてクラスの、そしてチーム郡中としての、実りの秋に向けての
スタートです。この２学期は、コロナ感染の状況をしっかり判断しながら、郡中学校が誇る、そして伝統を引き継ぐ、全学年・全
生徒で作り上げる体育大会からスタートします。また、９月末には、２年生が楽しみに待っている修学旅行も実施予定です。
また、３年生にとっては、自分の人生を決める進路決定までの時期が、いよいよ３ヶ月を切りました。１・２年生にとっても、生
徒会活動や部活動の主導権を３年生から引き継いでいく重要な時期であると共に、２学期の定期テスト、１２月に実施される
大村市学力検査では、自分の学力や進路としっかり向き合うことになるのです。このように第２学期は、それぞれの学年で
日々の学習内容が深まる中、高校進学に向けてより豊かで、確かな学力を身につけると共に、様々な活動を通して仲間との
絆を深めながら、自分自身を一回りも、二回りも成長させる機会がたくさん用意されているのです。 ぜひ、皆さん一人一人の
夏休みの成果と成長を、この第２学期の更なる飛躍に生かせるよう、一つ一つの学習や学校行事にしっかりと取り組んでほし
いと思っています。
しかし、そのためにも、改めて皆さんには、この２学期に意識を高めてもらいたいことがあります。それは、改めて、新型コロナ
ウィルス感染予防に対する危機管理の意識です。長崎県の感染者数について、夏休みに入った７月２１日は新規感染者数８
名だったものが、８月２５日には新規感染者数が７３名、７日間の平均も８１名となり、新規感染者数が１００名を超す日が２日
間もありました。そのような状況下、現在、長崎県は県独自の「緊急事態宣言」を９月６日まで発令しています。また、昨日、知
事の要請を受けて国は、８月２７日から９月１２日まで長崎県に「まん延防止等重点措置」の適用を決定しました。また、私達
の大村市においてもコロナウィルス感染症は猛威を振るっており、昨日現在、これまでの感染者数はのべ２４１名と本当に油
断できない状況が続いています。幸いにも、郡中学校の教育活動内では感染者が出ていないため、本日の第２学期始業式も
通常通り開催できましたが、これから先、本校の教育活動内において感染者を出してしまうような状況に陥ると、敷地や校舎
内全ての消毒を行うために臨時休業措置を取らなければならないと共に、みなさんが楽しみにしている体育大会や修学旅行
等の様々な学校行事の開催も厳しい状況に追い込まれてしまうのです。
しかし、日常の学校生活や学校行事は、皆さん一人一人の大切な活躍や表現の場であり、その中の活動を通してみなさん
は様々な力を身につけていくのだと思います。だからこそ、私は、校長として、先生方や生徒のみなさんと知恵を出し合い、協
力しながら「コロナ禍でもできる」ことは何かをしっかりと考え、皆さんと共に郡中学校の日常と学校行事を作り上げ、守って
いきたいと考えています。間違いなく、コロナ感染防止対策は私達の日常
の学校生活や学校行事を守るための大切な取組です。そこで、２学期は、
改めて、具体的な取組を実践し、私達の手で、学校生活の日常や学校行事
を守ることができればと思います。皆さんの協力をよろしくお願いします。
校長より（※第２学期始業式の挨拶から一部抜粋して掲載しました。）

◆◇◆◇◆◇中学校から大切なお知らせです。◆◇◆◇◆◇

【その１】 体育大会入場制限について
９月１９日（日）開催予定の体育大会では、大変申し訳なく
思いますが、コロナウィルス感染防止対策のため、保護者の
入場制限等を以下のように設定させていただきます。ご理解
とご協力をお願いします。

① ３年生の保護者は、２名以内とする。
② １・２年生の保護者は、１名までとする。
③近隣にお住まいの保護者の方は、混雑を避けるため、自家
用車での来校をお控えください。

※詳細は、後日配布する「第７５回体育大会の御案内」に記
載させていただいております。ご一読下さい。なお、今後の感
染状況次第では、変更もありますので、ご了承ください。

【その２】 ２学年保護者の皆様へ
９月２８日（火）～３０日（木）で予定されている２泊３日の
第２学年修学旅行（ハウステンボス・壱岐方面）については、
感染防止対策に最大限留意すると共に、関係機関と連携を
図りながら、現時点では実施する方向で計画を進めています。
しかしながら、現在の感染状況に鑑み、本校の修学旅行に
おける詳細なコロナ対策等についてお知らせする中で、改め
て「参加同意書」の提出をお願いしたいと思います。
つきましては、８月２６日付で配付しました「令和３年度修学
旅行 参加同意書の提出について（お願い）」をご一読いた
だき、８月３１日までにご提出をお願いします。なお、今後の
感染状況次第では、大幅な変更等もありますので、ご了承く
ださい。また、その際には、早急に保護者の皆様にお知らせ
します。



第１学終業式での丁寧な「振り返り」があるからこそ、
第２学期始業式での「具体的な目標」があるのだと実感しました。

生徒代表の誠実で、前向きな思いに触れてください。
※生徒代表挨拶を一部抜粋して掲載させていただきました。ご了承ください。

一学期を振り返って １年６組 神郷心葵
私達は中学校に入学し、様々な違いに戸惑いながらも一日一日を大切に
過ごしてきました。学習面では、初めての定期テストを経験し、範囲の広さに
驚き、これまで以上に毎日の積み重ねが大事であると言うことを実感しまし
た。また、生活面では、小学校の頃はなかった部活動が始まり、私は正直勉
強との両立が大変でした。この経験を生かし何事も計画的に取り組むことを
今後は意識したいと思います。
学級では、総務委員として「やるときにはやるクラス」「みんなで協力できる
クラス」を目標にし、取り組んできました。まだ始まったばかりで完全にまとま
れていませんが、少しずつ団結力が増してきているように思います。約一ヶ月
の夏休みが明けると二学期が始まります。体育大会など様々な行事がある
二学期も、すべきことをきちんと行い、楽しむために、この夏休みを充実させ
たいと思います。

一学期を振り返って ２年１組 岩永依澄
私達の学級は、良いところが二つあります。まず一つ目は、給食の後片付け
が早いところです。いつも一番に片付けができるように食べ終わっていない
人の食器を食べ終わった人が片付けてあげたり、残食をしないように心がけ、
みんなで頑張っています。二つ目は、授業に集中して取り組めているところで
す。しかし、それは私達の学級では欠点でもあり、反応が悪いと先生方に注
意されることもあります。この欠点を改善していくためには、一人一人が心が
けて、反応をしなければなりません。課題は、二着一黙の徹底です。みんなが
時計を見て行動し、係の人や二分前だと気づいた人も、自分から積極的に
声かけを行うようにすることが大切だと考えます。このように、二学期は、良い
ところをもっと増やせるように反省点を改善していき、学級目標である「One 
for all. All for one 一人はみんなのために、みんなは一人のために」を
もとに、より良い学級を目指し、様々な行事に全力で取り組みたいです。

一学期を振り返りと二学期に向けて ３年１組 宮本陽名
今日で一学期は終了です。一学期の間は、中総体や修学旅行、そして、今
年の初めての期末テストがありました。コロナ禍でしたが、様々な行事が開
催されたことについてとても感謝しています。郡中学校は大村市の中総体で
５本の優勝旗をとることができました。約二年半練習してきたことや経験して
きたことを出し切って、勝った人も負けた人も次につなげられる大会となりま
した。修学旅行は何度か行き先が変更となり、本当にいくことができるのか
不安でしたが、先生方がどうしたら私達が楽しみながら学べるのか考えてく
ださり、最高の思い出ができました。３年生全体として、まとまりやメリハリを
常に意識しながら行動できていたと思うので、今後も学校生活の中でしっか
りと意識していきたいです。二学期は行事や勉強などいろいろなことがあり、
大変なことも多いと思います。だからこそ、メリハリをつけて、勉強は日々の授
業を第一に、そして、行事は本気で取り組んでいき、中学校最後の一つ一つ
の出来事を大切に過ごしていきたいです。

二学期頑張りたいこと １年１組 濵﨑遼平
僕が二学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は勉強です。そして、
二つ目は体育大会です。一つ目の勉強については、中間テストを特に頑張り
たいです。一学期は中でも国語の成績が悪かったので二学期は国語に力を
入れます。そのためには、授業の話をきちんと聞き、復習を毎日五分でも良
いので欠かさずやって、日々努力していきたいです。二つ目の体育大会につ
いては、僕たち一年生にとっては中学生として初めての体育大会です。小学
校とは違い、１００m走や２００ｍ走、長距離走等、たくさんの競技があります。
その中で、僕は１００m走に出ます。みんなより少し遅いかもしれませんが、自
主練習をして、スタートダッシュの練習をしたりして、本番に臨みます。二学期
では、一学期の反省を生かし、テストと学校行事に力を入れて、全身全霊で
臨みたいです。

第１学期終業式 生徒代表挨拶 第２学期始業式 生徒代表挨拶

二学期の抱負 ２年２組 小森美夢
私が二学期で頑張りたいことは三つあります。一つ目は、学力をつけること
です。二年生になり、受験を意識するようになりました。一年後焦って勉強す
るより、今年のうちから一年の復習を行い、毎日の勉学に努めていきたいと
思います。二つ目は、二年二組の総務としてリーダーシップをとり、学級目標
である「愛」のあるクラスを作ることです。学級目標の「愛」には、「常に愛を
持って人に優しく、人の嫌がることをしない」という意味が込められています。
私は、そのことを呼びかけていけるよう、まずは自分がそれを心がけて実践す
ることを頑張ります。三つ目は、生活態度です。一学期では落ち着きのない
行動で先生方に注意されることがありました。二学期は、移動教室等の五分
前行動を意識し、落ち着いた行動が取れるよう頑張ります。学年としては、学
年目標である「仲間とともに伸化する」を思い出し、考え方や意見の違いを
乗り越えて、団結した学級・学年を作りたいです。そして、行事をやり抜き、全
員で達成感を味わいたいと思います。

二学期で頑張りたいこと ３年２組 西村颯太
いよいよ今日から２学期が始まります。僕はこの２学期に頑張りたいことが
３つあります。まず１つ目はやはり学習です。この２学期は自分の将来を決め
るためにも大切な時期になると思います。今日からの実力テストやこれから
の授業に全力で取り組んで、自分の学力を高め、志望校合格に近づけるよ
うにしたいです。２つ目は、学校生活の充実です。２学期は体育大会や合唱
コンクール、総合学習発表会等、大きな学校行事がたくさんあります。最高
学年としてしっかりと後輩達の手本となるような姿勢を見せたいと思います。
また、どれも中学校生活最後の活動となるので、クラスの人たちと協力して、
親睦を深めつつ最高のものを創り上げていきたいです。３つ目は、部活動で
す。僕は吹奏楽部に所属しており、１０月に行われる定期演奏会が最後の発
表の場となります。それまでは受験勉強との両立をしつつ、３年生として全力
で活動に取り組み、定期演奏会を成功させたいと思います。今、新型コロナ
ウィルスの影響で我慢の時期が続いています。その中でも、感染対策等を一
人一人が徹底し、この３つのことを頑張っていきたいです。

○●○●○今後の行事予定○●○●○

８月
３０日（月）・３１日（火）
コロナ感染予防のため午前中授
業（給食あり）

９月
２日（木）生徒会集会
７日（火）体育大会係打合せ①
１０日（金）表彰伝達
１４日（火）体育大会係打合せ②
１５日（水）体育大会総練習

※給食なし
１６日（木）学活→学級組織作り
１７日（金）体育大会会場設営

１９日（日）第７５回体育大会
２０日（月）祝 敬老の日
２２日（水）生徒会専門委員会

体育大会予備日
※給食なし

２３日（木）祝 秋分の日
２４日（金）振替休日（１９日（日））
※２２日（水）体育大会の場合は
→２２日の授業 ※給食なし

※２４日（金）振替休日の場合は
→２３日～２６日まで４連休

２７日（月）２年生修学旅行事前指導
２８日（火）～３０日（木）

２年生修学旅行

１０月
１日（金）駅伝大会結団式・表彰伝達
４日（月）生徒会集会
５日（火）３年生進路説明会
６日（木）市中総体駅伝
９日（土）吹奏楽部定期演奏会
１２日（火）・１３日（水）
１・２年生→２学期中間テスト
３年生→実力テスト

１４日（木）１年生野外活動
１５日（金）３年総合発表会

コロナ禍の中で

大切にしたいこと…
コロナウィルス感染者が増加していく中で、実は感染者に対して誹
謗・中傷する発言や差別する発言が後を絶ちません。とても残念で、
悲しい現実です。
このコロナウィルス感染症には、誰でも感染する可能性があります。
当然ながら、次は自分が、次は自分の家族が、次は自分のクラスメイ
トがコロナウィルス感染症に感染する恐れは十分にあるのです。だ
からこそ、コロナウィルス感染症は自分のこととして捉えることを大
切にしてもらいたいと思います。自分がされて嫌なことや辛いことは
相手にも絶対にしない。そんな皆さんの優しい気持ちと人としての強
さを大切に、一番苦しんでいるコロナ感染者の方々を温かく見守り、
支える存在であってほしいと願っています。「チーム郡」として、一人
の差別者も出さない温かい学校を、この２学期、皆さんと共に作って
いきましょう。


